

せんいち町内会報

令和 5 年 4 月
千田町一丁目町内会
(090-4144-4333)

令和 5 年度町内会定時総会

春爛漫の候、皆さまにはコロナ禍も落ち着き平穏にお過ごしのことと拝察申し上げます。さて、表題の「令和 5 年度町内会定時総会」を予定しましたのでご案内致します。

日 時 4 月 15 日 (土) 午後 6 時より
場 所 ゆいぽーと 5F 研修室 3 (鷹野橋交番横)

この 1 年間各区長さんにおかれましては、何かとお世話になり厚く御礼申し上げます。コロナ禍により町内会活動も中止、規模縮小等多大な影響を受けてまいりましたが、今年は一気とはいかなくても平時に近づく年になればと考えておりますので、R4・R5 年度の区長さん並びに、関係各位の皆さまの参加をお願いします。

卒業・進級お祝いの会 (広電ポウルにて)

3/21 千一子ども会で、お祝い行事としてボーリングを行いました。今回は卒業生も含めて 11 名の子ども達が参加してくれました。子ども達同士で、喜び合い、励まし合いながら楽しむ姿がみられました。

今年度は 2 名卒業生がおり、コロナ禍でここ数年制限された中での活動となってしまいましたが、最後のお祝いができたこと嬉しく思います。また中学校でも新しい夢や目標に向かって頑張れる事を応援しています。



来年度からは、また従来の活動に少しずつ戻っていける事が予想されます。子ども達の活気ある姿を少しでも多く、町内の方々にも見て頂ければと思っています。(子ども会 お母さんより)



4 月 1 日に 28 年ぶりに広大法学部が、東千田キャンパスに帰ってきました。広大の東千田回帰のわずかな願いは持ちつつも、法学部が実際に戻って来てくれるとは、驚きとうれしさでいっぱいです。大学の門前町として大いに歓迎したいと思えます。

統合移転から紆余曲折を経て、広大本部跡地は「知の拠点」構想の基、主に公園とタワーマシジョンになっています。

広大は夜間主コースが存続し、新たに法科大学院が開設されました。しかし工学部を含む統合移転のインパクトはすさまじく、この間千田町から広島大学はもう消えてしまったような、広大跡地といつまでも云われ続けてきました。法学部回帰を期に「千田町に広大有り」と、東千田キャンパスから未来を開く発信をしていって下さることを願います。私たちも千田町の歴史を振り返りつつ、周りの町内とも力を合わせ、新しい学生さんを、広大東千田キャンパスを応援して行ければと思います。

法学部回帰で再び歩もう
広大と千田町の未来!